

# JE SUIS HEUREUX !!!



TopChrétien



Je souris. J'ai retrouvé la foi. En 2002, des copains chantaient : "Prends pitié de tout homme pécheur". J'ai rencontré une femme en 1999. Elle ne me plaisait pas mais j'ai découvert par moi-même que la beauté vient du cœur. J'ai fait une tentative de suicide le 11 avril 2007 en me défenestrant de plus de 10 mètres. Je suis miraculé.

Jésus m'a sauvé de la mort. Je crois en son amour pour tout homme. J'ai connu l'Association des Paralysés de France, une association de qualité.

Je suis heureux et amoureux de la parole de Dieu.

[phi80075](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)